



Buletin Triwulanan Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI

Dari Redaksi

Good Bye 2010, Welcome 2011

Detik-detik akhir di penghujung tahun 2010 sudah menjelang. Banyak peristiwa yang telah terjadi selama tahun 2010, baik itu kisah senang maupun sedih. Sebagai hamba Tuhan yang beriman, kita janganlah terlena dengan kesenangan ataupun terlarut dengan kesedihan yang dihadapi sebab semua itu hanyalah ujian dan wujud kecintaan Tuhan kepada hambanya.

Momen pergantian tahun seperti ini juga sangat cocok menjadi bahan perenungan bagi kita. Mengevaluasi diri kita masing-masing sebelum nanti di evaluasi di akhirat oleh yang Maha Mengevaluasi. Dengan melihat kilas balik apa saja yang telah kita lakukan setahun terakhir setidaknya dapat menjadi cambuk bagi kita untuk memperbaiki perilaku kita di tahun yang baru.

Pada Edisi akhir tahun ini dengan halaman yang lebih banyak dari biasanya, **Ebony** akan mencoba merangkum kegiatan apa saja yang telah terjadi di Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah dalam kolom "Kaleidoskop Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah Tahun 2010." Walaupun kami menyadari tidak semua kegiatan dapat terekam dalam kaleidoskop, tetapi setidaknya kehadiran kaleidoskop ini dapat menjadi semacam rapor bagi Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah untuk terus memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara.

Kami seluruh kru **Ebony** mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu penyusunan edisi khusus ini. Tak lupa kami juga mengucapkan selamat Hari Natal kepada pegawai yang merayakannya dan Selamat Tahun Baru 2011 kepada seluruh pegawai. Semoga tahun 2011 menjadi tahun yang lebih baik dari 2010. Amin. Selamat tinggal 2010 dan selamat datang 2011.

-Redaksi-

"Anda membutuhkan kekuatan besar untuk bisa mencapai semua kesulitan hidup yang Anda hadapi. Yang Anda butuhkan hanyalah tinggal memantap dari Yang Mengusai Hidup setelah Anda selalu patuh pada tuhanmu-Nya."
-Alkitab Arifin-



Daftar isi

Dari Redaksi.....	1
Tajuk Utama Dimulai, Pembangunan Gedung Kantor Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah.....	1
BPK RI dan DPRD Se-Sulteng Teken Kesepakatan Bersama	2
TORTAMA KN VI Ingatkan Pentingnya Kode Etik Bagi Pemeriksa	2
Daftar Kegiatan Pemeriksaan Pada Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah TA 2010	3
Kaleidoskop Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah TA 2010.....	4
Upacara Hari Kesaktian Pancasila	7
Penyerahan DIPA TA 2011 Dipercepat	7
Kalan Lepas Tim Pemeriksaan Triwulan IV	7
Galeri Foto	8
Selamat Ya	8

Tajuk utama

Dimulai, Pembangunan Gedung Kantor Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah



Palu-Ebony, Maket gedung kantor Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI di Jalan Moh. Yamin No.84 Palu. Saat ini gedung kantor Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah sedang dalam tahap pembangunan. Dijadwalkan pembangunan gedung ini selesai dan mulai digunakan pada Tahun 2012.

Palu -Ebony

Di penghujung tahun 2010, gedung kantor Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI) Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah yang beralamat di Jalan Moh. Yamin No.84 Palu mulai dibangun.

Proyek pembangunan gedung kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah dilahan seluas ± 1 hektar tersebut dikerjakan oleh PT Adhi Karya (Persero) sesuai hasil pelelangan di Jakarta.

Sesuai dengan maket, gedung kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah akan dibangun tiga lantai dengan berbagai macam fasilitas pendukung antara lain klinik, tempat parkir, dan aula perwakilan.

Proses Panjang

Proses panjang telah dilalui untuk sampai pada tahap pembangunan gedung kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah.

Pada saat diresmikan oleh Wakil Ketua BPK RI, (Alm) H. Abdullah Zaini, pada tanggal 16 November 2007, Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah (pada saat itu bernama Perwakilan BPK RI di Palu-red) meminjam gedung Dirjen

Perkebunan dengan status pinjam pakai selama dua tahun.

Selama masa pinjam pakai tersebut, survey mencari lokasi tempat akan dibangunnya gedung perwakilan terus dilakukan. Hasilnya, lokasi gedung yang pada saat itu ditempati sebagai kantor perwakilan dinilai sebagai tempat yang paling sesuai.

Rapat koordinasi antara BPK RI, Kementerian Pertanian dan Kementerian Keuangan kemudian digelar di Aula Perwakilan pada tanggal 24 Maret 2010 dengan hasil disetujuinya alih status tanah dan bangunan kepada BPK RI.

Akhirnya pada tanggal 9 Agustus 2010, Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah pindah sementara ke gedung KPP PBB Palu sambil menunggu gedung kantor selesai dibangun.

Selain pembangunan gedung kantor, saat ini telah dibangun rumah jabatan Kepala Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah. Sementara itu, untuk pembangunan rumah pejabat struktural dan mess untuk pegawai akan dilaksanakan pada Tahun 2011.(kur).

BPK RI dan DPRD Se-Sulawesi Tengah Teken Kesepakatan Bersama



Eboni Tortama Keuangan Negara VI, Sutrisno, mewakili BPK RI melakukan penandatanganan kesepakatan bersama dengan Ketua/Wakil Ketua DPRD Provinsi/Kabupaten/Kota di wilayah Provinsi Sulawesi Tengah di Gedung Pogombo, Selasa, (19/10). (foto kiri dan tengah) Foto bersama Tortama KN VI BPK, Kepala Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah, Ketua/Wakil Ketua DPRD, Sekda Provinsi dan Maspda Provinsi Sulawesi Tengah (foto kanan)

PALU - Eboni

BPK RI dan DPRD Provinsi/Kabupaten/Kota di wilayah Sulawesi Tengah telah sepakat untuk mendorong kinerja pemerintah daerah dalam menciptakan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah yaitu melalui penandatanganan kesepakatan bersama tentang Tata Cara Penyerahan Hasil Pemeriksaan BPK kepada DPRD Provinsi/Kabupaten/Kota di wilayah Provinsi Sulawesi Tengah. Penandatanganan tersebut dilaksanakan di Gedung Pogombo, Komplek Kantor Gubernur Sulawesi Tengah, pada hari Selasa (19/10).

Dalam acara penandatanganan tersebut pihak BPK RI diwakili oleh Auditor Utama (Tortama) Keuangan Negara VI, Sutrisno, yang didampingi oleh Kepala Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah, Dadang Gunawan, dan dari DPRD diwakili oleh Ketua atau Wakil Ketua DPRD yang didampingi oleh Gubernur yang diwakili oleh Sekda Provinsi/Bupati/Walikota di wilayah Sulawesi Tengah.

Menurut Sutrisno, tujuan dari kegiatan penandatanganan kesepakatan ini adalah untuk lebih efektifkan hubungan kerja antara BPK dan DPRD dalam rangka pelaksanaan penyerahan hasil pemeriksaan BPK kepada DPRD.

Berdasarkan kesepakatan bersama ini, Hasil Pemeriksaan BPK RI yang diserahkan kepada DPRD adalah Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD), LHP atas Laporan Keuangan BUMD, LHP Kinerja, LHP Dengan Tujuan Tertentu, Ikhtisar Hasil Pemeriksaan Semester (IHPS), hasil pemantauan pelaksanaan tindak lanjut atas rekomendasi hasil pemeriksaan BPK, hasil pemantauan atas penyelesaian ganti kerugian Negara/daerah, serta evaluasi atas LHP Akuntan Publik beserta LHP Akuntan Publik.

Sedangkan DPRD sesuai kewenangannya berkewajiban untuk segera menindaklanjuti hasil pemeriksaan BPK, hasil pemantauan pelaksanaan

tindak lanjut atas rekomendasi hasil pemeriksaan BPK, hasil pemantauan atas penyelesaian ganti kerugian Negara/daerah, serta hasil evaluasi atas LHP Akuntan Publik.

Untuk menindaklanjuti hasil pemeriksaan BPK tersebut, DPRD dapat meminta penjelasan kepada Kepala Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI dalam pertemuan konsultasi. Pimpinan DPRD dapat menyampaikan permintaan secara tertulis kepada Kepala Perwakilan untuk mengadakan pertemuan konsultasi dengan menyebutkan waktu dan materi yang akan dibahas.

Dari 12 DPRD Provinsi/Kabupaten/Kota yang berada di wilayah Sulawesi Tengah, 11 DPRD telah menandatangani Kesepakatan Bersama dengan BPK RI sedangkan satu DPRD yaitu DPRD Kabupaten Totoli harus ditunda penandatangerannya.

Penundaan disebabkan adanya masalah intern pada DPRD Kabupaten Totoli yang masih harus diselesaikan karena menunggu proses hukum yang sedang berlangsung. Penandatanganan Kesepakatan Bersama antara BPK RI dengan DPRD Kabupaten Totoli baru dilaksanakan pada Jumat, (3/12) bertempat di kantor pusat BPK RI. (kur)

TORTAMA KN VI Ingatkan Pentingnya Kode Etik Bagi Pemeriksa BPK

Palu - Hukum Humas

Auditor Utama (Tortama) Keuangan Negara (KN) VI, Sutrisno, yang didampingi oleh Kepala Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah, Dadang Gunawan, beramah tamah dan memberikan pengarahannya kepada para pejabat struktural dan seluruh pegawai Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI di Aula Perwakilan, Selasa (19/10).

Dalam pengarahannya, Tortama KN VI mengingatkan kepada seluruh pegawai khususnya para pemeriksa agar selalu menjunjung tinggi independensi, integritas dan profesionalisme serta selalu berpegang teguh terhadap kode etik pemeriksa. Dengan memegang teguh kode etik, hasil pemeriksaan BPK RI akan terjamin mutu dan keandalannya serta dapat menghindari masalah-masalah yang timbul dikemudian hari. Tortama mengambil contoh jika kode etik tidak dilaksanakan maka akan terjadi kasus yang berujung di meja hijau. Hal tersebut tentunya tidak kita harapkan dan harus dihindari.

Pengarahan dan ramah tamah dalam suasana santai penuh keakraban tersebut juga membuka kesempatan bagi para pegawai untuk bertanya atau mengungkapkan permasalahan secara langsung kepada Tortama. Salah satu topik yang paling sering dipertanyakan yaitu menyangkut mutasi pegawai.



Tengah. Ramah tamah dengan Tortama KN VI ditutup dengan sesi foto bersama dengan seluruh pegawai Provinsi Sulawesi Tengah. (kur)

Menurut Tortama KN VI, mutasi pasti terjadi, hanya saja masing-masing pegawai harus bersabar karena tidak mudah memutasi seorang pegawai. Apalagi semua pegawai minta untuk dipindahkan ke Jawa. Menurutnya itu tidak mungkin, mengingat sekarang perwakilan BPK RI berjumlah 33 kantor dan sudah tersebar di seluruh Indonesia. Selain mutasi, usulan agar disediakan sarana dan prasarana pendukung seperti rumah dinas atau mess untuk pegawai juga disampaikan oleh para pegawai.

Kunjungan Tortama KN VI ke Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah merupakan kali kedua setelah sebelumnya pada tahun 2007 yaitu pada saat pembekalan kantor perwakilan BPK RI di Palu. Kedatangan Tortama KN VI ke Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah kali ini sehubungan dengan acara penandatanganan Kesepakatan Bersama antara BPK RI dengan DPRD Provinsi/Kabupaten/Kota tentang Tata Cara Penyerahan Hasil Pemeriksaan BPK kepada DPRD Provinsi/Kabupaten/Kota di wilayah Sulawesi Tengah. Ramah tamah dengan Tortama KN VI ditutup dengan sesi foto bersama dengan seluruh pegawai Provinsi Sulawesi Tengah. (kur)

Daftar Kegiatan Pemeriksaan Pada Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah TA 2010

TRIWULAN I

JENIS PEMERIKSAAN

Pemeriksaan Keuangan

- Pemeriksaan Pendahuluan atas LKPD TA 2009 dan Pemantauan Penyelesaian Kerugian Negara/Daerah Pada:
 - a. Kabupaten Buol (31 Januari - 1 Maret)
 - b. Kabupaten Toli Toli (31 Januari - 1 Maret)
 - c. Kabupaten Parigi Moutong (31 Januari - 1 Maret)
 - d. Kabupaten Poso (31 Januari - 1 Maret)
 - e. Kabupaten Tojo Una Una (31 Januari - 1 Maret)
 - f. Kabupaten Banggai (31 Januari - 1 Maret)
 - g. Kabupaten Banggai Kepulauan (31 Januari - 1 Maret)
 - h. Kabupaten Morowali (31 Januari - 1 Maret)
 - i. Kabupaten Donggala (1 Februari - 2 Maret)
 - j. Kota Palu (1 Februari - 2 Maret)
 - k. Provinsi Sulawesi Tengah (1 Februari - 2 Maret)

TRIWULAN II

JENIS PEMERIKSAAN

1. Pemeriksaan Keuangan

- Pemeriksaan atas LKPD TA 2009 Pada:
 - a. Kabupaten Toli Toli (24 Maret - 22 April)
 - b. Kabupaten Donggala (30 Maret - 28 April)
 - c. Kabupaten Poso (30 Maret - 28 April)
 - d. Kabupaten Morowali (30 Maret - 28 April)
 - e. Kabupaten Banggai (1 April - 30 April)
 - f. Kabupaten Buol (1 April - 30 April)
 - g. Kabupaten Banggai Kepulauan (6 April - 5 Mei)
 - h. Kabupaten Tojo Una Una (13 April - 12 Mei)
 - i. Kabupaten Sigi (13 April - 12 Mei)
 - j. Kabupaten Parigi Moutong (15 April - 14 Mei)
 - k. Provinsi Sulawesi Tengah (20 April - 19 Mei)
 - l. Kota Palu (29 April - 28 Mei)

2. Pemeriksaan Dengan Tujuan Tertentu

- Pemeriksaan atas Pelaksanaan dan Pertanggungjawaban Kegiatan Loan Agreement Nomor Loan 2127 - (SF) INO State Audit Reform - Sector Development Project (STAR - SDP) (14 Mei - 17 Mei)

TRIWULAN III

JENIS PEMERIKSAAN

1. Pemeriksaan Kinerja

- a. Pemeriksaan atas Dana Stimulus pada Provinsi Sulawesi Tengah (5 Juli - 3 Agustus)
- b. Pemeriksaan Kinerja atas Pengelolaan Sarana, Prasarana dan Tenaga Pendidik Pendidikan Dasar Untuk Menunjang Program Wajib Belajar Pendidikan Dasar Sembilan Tahun Pada Dinas Pendidikan Daerah Kabupaten Morowali TA 2009 dan Semester I 2010 pada Kabupaten Morowali di Bungku (17 Juli - 20 Agustus)

2. Pemeriksaan Dengan Tujuan Tertentu

- Pemeriksaan atas Operasional PDAM Tahun Anggaran 2009 dan 2010 (s.d. 30 Juni) pada:
 - a. Kabupaten Donggala (17 Juli - 15 Agustus)
 - b. Kabupaten Buol (17 Juli - 15 Agustus)
 - c. Kabupaten Morowali (17 Juli - 15 Agustus)
 - d. Kabupaten Poso (17 Juli - 15 Agustus)
 - e. Kabupaten Tojo Una Una (17 Juli - 15 Agustus)
 - f. Kabupaten Toli Toli (17 Juli - 15 Agustus)
 - g. Kabupaten Banggai (17 Juli - 15 Agustus)

TRIWULAN IV

JENIS PEMERIKSAAN

1. Pemeriksaan Kinerja

- Pemeriksaan atas Kinerja RSUD Undata (26 Oktober - 29 November)

2. Pemeriksaan Dengan Tujuan Tertentu

- a. Pemeriksaan atas Belanja Daerah TA 2009 dan 2010 (s.d. 30 September) pada :
 - Kabupaten Banggai (23 Oktober - 21 November)
 - Kabupaten Banggai Kepulauan (23 Oktober - 21 November)
 - Kabupaten Sigi (25 Oktober - 23 November)
- b. Pemeriksaan atas Pengelolaan Aset Kabupaten Parigi Moutong (24 Oktober - 22 November)
- c. Pemeriksaan atas Pengelolaan dan Pertanggungjawaban DAK Pendidikan Kabupaten Banggai Kepulauan (25 Oktober - 23 November)
- d. Pemeriksaan atas PAD Provinsi Sulawesi Tengah (25 Oktober - 23 November)
- e. Pemeriksaan atas Operasional Pada PT Bank Sulteng (14 Oktober - 22 November)

Opini Pemeriksaan BPK RI Atas LKPD TA 2009 Se-Sulawesi Tengah

No	Entitas Pemeriksaan	Opini LKPD TA		Tren Opini
		2008	2009	
1	Kabupaten Toli-Toli	WDP	TMP	Turun
2	Kabupaten Donggala	TMP	WDP	Naik
3	Kabupaten Poso	TMP	WDP	Naik
4	Kabupaten Morowali	TMP	TMP	Tetap
5	Kabupaten Banggai	WDP	WDP	Tetap
6	Kabupaten Buol	TMP	TMP	Tetap
7	Kabupaten Banggai Kepulauan	TMP	TMP	Tetap
8	Kabupaten Tojo Una-Una	WDP	WDP	Tetap
9	Kabupaten Sigi*	-	TMP	-
10	Provinsi Sulawesi Tengah	WDP	TMP	Turun
11	Kabupaten Parigi Moutong	WDP	TMP	Turun
12	Kota Palu	TMP	TMP	Tetap

Keterangan :

1. TMP = Tidak Menyatakan Pendapat atau Disclaimer
2. WDP = Wajar Dengan Pengecualian
3. * = Kab. Sigi merupakan kabupaten hasil pemekaran dari Kab. Donggala pada tahun 2008 sehingga Laporan Keuangan mulai diperiksa BPK pada TA 2009.

JANUARI

- Perayaan Malam Tahun Baru (31 Desember)
- Family Gathering Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah (2 Januari)
- Evaluasi Kinerja dan Pengarahan Umum Kepala Perwakilan (5 Januari)
- Pemberian Keterangan Ahli Kasus Pajak Donggala (6 Januari)
- Pemberkasan CPNS BPK RI TA 2009/2010 Tingkat SMK (7 Januari)
- Penyerahan DIPA Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah oleh Gubernur Sulawesi Tengah (7 Januari)
- Lomba Dalam Rangka Peringatan HUT Ke-63 BPK RI (10 Januari)
- Upacara Peringatan HUT Ke-63 BPK RI dan Ramah Tamah Antar Pegawai Perwakilan (18 Januari)
- Konsultasi DPRD Kota Palu (22 Januari)
- Pelepasan Tim Pemeriksaan Pendahuluan LKPD dan Pemantauan Penyelesaian Kerugian Negara/Daerah (26 Januari)
- Reviu Pepustakaan Perwakilan (25-26 Januari)



APRIL

- Kunjungan Pansus Kabupaten Sigi ke BPK RI. Agenda Konsultasi dan meminta masukan tentang materi tata tertib dewan khususnya pasal yang mengatur mengenai tindak lanjut hasil pemeriksaan BPK (15 Maret)
- Rapat Koordinasi Alih Status Tanah dan Bangunan Antara Kementerian Pertanian dan BPK RI di Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI. Rapat ini bertujuan untuk alih status bangunan karena lokasi tersebut akan dibangun kantor BPK (24 Maret)
- Penyerahan LKPD TA 2009 ke BPK RI oleh:
 - a. Kabupaten Toli-Toli (22 Maret)
 - b. Kabupaten Donggala (29 Maret)
 - c. Kabupaten Poso (29 Maret)
 - d. Kabupaten Morowali (29 Maret)
 - e. Kabupaten Banggai (31 Maret)
 - f. Kabupaten Buol (31 Maret)



APRIL

- Pemeriksaan Pendahuluan atas LKPD TA 2009 dan Pemantauan Penyelesaian Kerugian



- Pelepasan Pegawai Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah yang pindah tugas yaitu Kasubaud Sulteng I, Makmun Fuad dan Staf Seksi IIA, Arjuna Sakir (1 April)
- Penyerahan LKPD TA 2009 ke BPK RI oleh:
 - a. Kabupaten Banggai Kepulauan (4 April)
 - b. Kabupaten Tojo Una Una (12 April)
 - c. Kabupaten Sigi (12 April)
 - d. Provinsi Sulawesi Tengah (14 April)
 - e. Kabupaten Parigi Moutong (19 April)
 - f. Kota Palu (28 April)
- Kunjungan Kepala Perwakilan ke Kantor Pajak Pratama Palu dalam rangka peminjaman sementara kantor pajak PBB di Jalan Moh. Yamin No.35 untuk dijadikan kantor sementara BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah (15 April)
- Kunjungan Binbangkum ke Kantor Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah dalam rangka pemantauan tindak lanjut pemeriksaan (15 April)



MEI

- Pemberian Keterangan Ahli di Pengadilan tentang kasus pajak Kabupaten Donggala di Pengadilan Negeri Donggala oleh Dogom Harahap (17 Mei)
- Upacara Hari Kebangkitan Nasional Ke-102 (20 Mei)
- Penyerahan LHP LKPD TA 2009 BPK RI kepada Bupati dan DPRD pada:
 - a. Kabupaten Toli-Toli (21 Mei)
 - b. Kabupaten Donggala (27 Mei)
 - c. Kabupaten Poso (27 Mei)
 - d. Kabupaten Morowali (27 Mei)
 - e. Kabupaten Banggai (27 Mei)



JUNI

- Penyerahan LHP LKPD TA 2009 BPK RI kepada Bupati dan DPRD pada:
 - a. Kabupaten Banggai Kepulauan (4 Juni)
 - b. Kabupaten Tojo Una-Una (11 Juni)
 - c. Kabupaten Sigi (11 Juni)
 - d. Provinsi Sulawesi Tengah (17 Juni)
 - e. Kabupaten Parigi Moutong (18 Juni)
 - f. Kota Palu (25 Juni)
- Diklat Kinerja Rumah Sakit Umum Daerah (21-25 Juni)
- Renovasi Kantor Sementara BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah (Juni)



JULI

- Pembahasan Draf Tata Cara Penyerahan Hasil Pemeriksaan BPK RI antara Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI dengan DPRD Kota/Kabupaten Se-Sulawesi Tengah (2 Juli)
- Rapat Paripurna DPRD Provinsi Sulawesi Tengah dengan agenda mendengarkan penjelasan Kepala Perwakilan tentang opini disclaimer atau Tidak Menyatakan Pendapat atas LKPD TA 2009 Provinsi Sulawesi Tengah (5 Juli)
- Konsultasi DPRD Kabupaten Buol dengan agenda meminta penjelasan BPK RI tentang opini disclaimer atau Tidak Menyatakan Pendapat atas LKPD TA 2009 Kabupaten Buol (5-6 Juli)
- Pembahasan Draf Tata Cara Penyerahan Hasil Pemeriksaan BPK RI antara Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI dengan DPRD Provinsi Sulawesi Tengah (6 Juli)
- Pengambilan sumpah PNS pada Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah (14 Juli)
- Upacara pemakaman pegawai atas nama Jemmy Sugiono, ST (15 Juli)
- Briefing dan Pelepasan Tim Pemeriksa atas Operasional PDAM oleh Kepala Perwakilan (16 Juli)



AGUSTUS

- Sosialisasi Kesehatan dari Biro SDM BPK RI (4-6 Agustus)
- Pindah Kantor BPK RI ke Kantor Sementara BPK RI (9 Agustus)
- Upacara HUT Ke-65 BPK RI (17 Agustus)
- Peringatan Nuzulul Quran dan Buka Puasa Bersama (29 Agustus)



SEPTEMBER

- Tes Potensi Akademik (TPA) sebagai syarat mengikuti beasiswa BAPPENAS (1 September)
- Hari Raya Idul Fitri 1431 H (10-11 September)



OKTOBER

- Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila (1 Oktober)
- Penandatanganan Kesepakatan Bersama antara BPK RI dengan DPRD Provinsi/Kabupaten/Kota Se-Sulawesi Tengah (19 Oktober)
- Kunjungan dan Ramah Tamah Tortama KN VI ke Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah (19 Oktober)
- Kunjungan ke Media Massa di wilayah Sulawesi Tengah (Harian Radar Sulteng) (20 Oktober)
- Pelepasan Tim Pemeriksa Triwulan IV oleh Kepala Perwakilan (Belanja atas Kabupeten Sigi, Banggai dan Banggai Kepulauan, PAD Provinsi Sulawesi Tengah, Operasional PT Bank Sulteng, Pengelolaan Aset Kabupaten Parmout, Pemeriksaan dan Pengelolaan DAK Pendidikan Kabupaten Banggai Kepulauan dan Pemeriksaan atas Kinerja RSUD Undata) (20 Oktober)
- Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda (28 Oktober)
- Pelelangan Umum atas Penghapusan Gedung Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah Lama (22 Oktober)
- Kunjungan Redaksi Harian Mercusuar ke BPK RI (25 Oktober)
- Pengumpulan Perda Kabupaten Parigi Moutong (27-30 Oktober)



NOVEMBER

- Pengumpulan Perda Kabupaten Sigi (4-6 November)
- Pengumpulan Perda Kabupaten Banggai (9-12 November)
- Pengumpulan Perda Kabupaten Donggala (10-12 November)
- Upacara Peringatan Hari Pahlawan (10 November)
- Penghapusan Gedung Lama BPK RI (19 November)
- Tes CPNS BPK RI TA 2010 (20 November)
- Upacara Peringatan HUT Ke-39 KORPRI (29 November)



Eboni. Sisa reruntuhan Gedung Lama Kantor Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI. Di tempat inilah nantinya akan dibangun Gedung Baru Perwakilan. Untuk sementara waktu aktivitas kantor perwakilan pindah ke eks Gedung KPP PBB Palu, Jl. Prof. Moh. Yamin No. 35 Palu.

DESEMBER

- Pelepasan Pegawai Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah yang pindah tugas yaitu Kepala Seksi Sulteng IB, Faisal Hendra ke Perwakilan Provinsi Nusa Tenggara Timur dan Staf Sub Bagian Umum, Wikan Ardhi Tama yang melaksanakan tugas belajar ke STAN Jakarta (13 Desember)
- Sosialisasi kodering temuan pemeriksaan (16 Desember)
- Penyerahan DIPA TA 2011 (30 Desember)



Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila



PALU - Eboni

Sejak diproklamasikan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) pada tanggal 17 Agustus 1945, seringkali terjadi rongrongan untuk memubangkan Pancasila sebagai ideologi negara dan menggantikannya dengan ideologi lain. Namun, walaupun sering mendapat berbagai macam rongrongan dari dalam maupun dari luar negeri, Pancasila terbukti sakti.

Untuk meningkatkan semangat kebersamaan yang dilandasi nilai-nilai luhur ideologi Pancasila dalam menghadapi segala macam rongrongan tersebut, Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI pada hari Jumat, 1 Oktober 2010, menyelenggarakan upacara Hari Kesaktian Pancasila di halaman kantor perwakilan dan diikuti oleh seluruh pegawai.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Kepala Sekretariat Perwakilan, Ruslan, S.E., M.M dan Komandan Upacara, staf Sub Seksi Sulteng IIA, Chairil Sutanto, S.E., Ak. Upacara Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2010 ini mengambil tema "Melalui Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Kita Perkokoh Jati Diri dan Karakter Bangsa".

Pada upacara tersebut juga diikrarkan kebulatan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan NKRI. (kur)

Penyerahan DIPA 2011 Dipercepat



PALU - Eboni

Gubernur Sulawesi Tengah, H. B. Paliudja, menyerahkan Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Tahun Anggaran (TA) 2011 kepada para Kepala Satuan Kerja (Satker) di wilayah Provinsi Sulawesi Tengah di Gedung Pogembo, Kamis, 30 Desember 2010. Dibandingkan dengan penyerahan DIPA pada tahun-tahun sebelumnya, penyerahan DIPA TA 2011 terlihat lebih cepat.

Penyerahan DIPA TA 2011 ini dilakukan lebih awal, yaitu sebelum memasuki tahun 2011 dengan harapan agar dapat menjamin pelaksanaan kegiatan setiap Satker sehingga penyerapan anggaran dapat berjalan lebih cepat mulai dari tanggal awal TA 2011.

Untuk Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI, DIPA TA 2011 diterima langsung oleh Kepala Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah,

Dadang Gunawan. Pada TA 2011, DIPA Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah mengalami peningkatan. Pada TA 2010 DIPA Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah berjumlah sebesar Rp9.368.916.000,00 sedangkan pada TA 2011 sebesar Rp11.330.693.000,00 atau naik sebesar Rp1.961.777.000,00, terdiri dari DIPA kegiatan pemeriksaan dan non pemeriksaan.

Kegiatan Penyerahan DIPA TA 2011 diselenggarakan oleh Departemen Keuangan RI, Direktorat Jenderal Perbendaharaan Kantor Wilayah Provinsi Sulawesi Tengah. Selain Kepala Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah, hadir dalam acara tersebut Kepala Pemerintah Daerah dan Muspida yang ada di wilayah pembayaran KKPn Pala antara lain Kepala Kejati Sulteng, Kapolda Sulteng, Walikota Pala, Bupati Parigi Moutong, Bupati Donggala, Bupati Sigi dan Rektor Universitas Tadulako. (kur)

Kalan Lepas Tim Pemeriksaan Triwulan IV



PALU - Eboni

Kepala Perwakilan (Kalan) Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI, Dadang Gunawan, melepas keberangkatan 8 (delapan) tim pemeriksaan pada triwulan IV TA 2010 di Aula Perwakilan, Kamis (21/10).

atas Belanja Daerah Pada Pemerintah Kabupaten Banggai, Pemerintah Kabupaten Banggai Kepulauan dan Pemerintah Kabupaten Sigi.

Dalam sambutan pelepasan tim, Kalan berpesan agar selama melaksanakan pemeriksaan tim selalu bersikap sopan, menjaga independensi dan bekerja



secara profesional. Kalan juga berpesan agar setiap anggota tim selalu menjaga kekompakan dan menjaga kesehatan selama bertugas.

Sesuai jadwal, Tim pemeriksa melakukan pemeriksaan di lapangan selama 30 hari mulai Senin (25/10), kecuali untuk Tim Pemeriksaan atas Operasional PT Bank Sulteng yang sudah berangkat bertugas terlebih dahulu yaitu mulai hari Kamis (14/10). (kur)

GALERI FOTO



Kepala Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah, Dadang Gunawan, didampingi Kasubud Subreg I, Mhd. Toha Arafat, dan Kasubud Subreg II, Mhd. Yasa, menempati Tortama KN VI, Sutrisno di Bandara Matara Palu, 18 Oktober 2010.



Pelaksanaan Tes CPNS BPK RI TA 2010 Tingkat Sarjana, Diplomi III dan SMK di Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah diikuti oleh 54 orang peserta. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Gedung Lembaga Penjamin Mutu Pendidikan (LPMP) Provinsi Sulawesi Tengah, 20 November 2010.



Ramah tamah Tortama KN VI, Sutrisno dan Gubernur Sulawesi Tengah, H. B. Paladja, di Ruang VIP Bandara Matara Palu, 18 Oktober 2010. Kedatangan Tortama KN VI ke Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah dalam rangka penandatanganan MoU BPK dengan DPRD Provinsi/Kabupaten/Kota di wilayah Sulawesi Tengah.



Ditama Revbang BPK RI pada hari Kamis, 16 Desember 2010 melaksanakan Sosialisasi Peringkat Teknis Kodering Pemeriksaan di Aula Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah. Sosialisasi tersebut diikuti oleh seluruh pegawai di lingkungan Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah.



Purwaningrum H. Chrisnawati	4 Januari
Iwan Sukma Permana	7 Januari
Nicolas Michael Ondikelew	7 Januari
Eden Muharamsyah	10 Januari
Bejes Darmi Ilahi	12 Januari
Bayu Rahimansyah Irianto	18 Januari
Prasetyo Adi Nugroho	7 Februari
Moh. Ilahar	18 Februari
Palti E. Laitera	6 Maret
Puta Wryya nagjantha	6 Maret
Andi Muh. Rum	7 Maret
Socandari Sahier	8 Maret
Habiburrohmam	8 Maret
Mario John Philips	15 Maret
Teguh Mulyono Aji	17 Maret
Asp Wibowo	17 Maret
Ruslan	19 Maret
Adi Rachman	19 Maret
Heri Antaris	29 Maret
Zulfikar Rizky	30 Maret



Keluarga Besar BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah mengucapkan

Merry Christmas
dan
Tahun Baru 2011

Redaksi Eboni mengucapkan Selamat Menempuh Hidup Baru Kepada

Bayu Rahimansyah Irianto
(staf Sub Bagian Kenegaraan)
dengan
Marfuah Agustina
(Pendatang, 4 Oktober 2010)

Ridzky Nugraha Harajawinata
(staf Sub Bagian Kenegaraan)
dengan
Pevi Karamina Putri
(Bandung, 27 November 2010)

Ansyie Rombot
(staf Seksi Sulteng II)
dengan
Rivo Soleman Pandensolang
(Manado, 27 November 2010)



Eboni Penanggungjawab Ruslan Redaktur Agus (agt) Penyunting/Editor Rony Setyo (kur) Redaktur Pelaksana Wawan (wnw) Desain Grafis dan Fotografer HENDY RAMADANI (hen) dan Rony Setyo Kurniawan (kur) Sekretariat Ronny Yohanes M (ron)

Alamat Redaksi Sub Bagian Hukum dan Humas Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah BPK RI, Jln. Prof. Moh. Yamin No.35 Palu, Sulawesi Tengah 94121; Telp. (0451) 486622 Ext. 118; Fax (0451) 486633; e-mail : hukumhumas.sulteng@yahoo.com

Redaksi menerima kiriman berita, artikel atau informasi yang berkaitan dengan kegiatan pemeriksaan dan kegiatan ke-BPK-an lainnya. Bagi tulisan yang dimuat akan mendapatkan souvenir cantik. Untuk kritik, saran dan segala usag-usag tentang permasalahan yang ada di Perwakilan Provinsi Sulawesi Tengah, silakan email atau sampaikan ke redaksi Eboni.